

Cabañas, herido por defender al América

Escrito por El Universal

Viernes 24 de Septiembre de 2010 14:52



CIUDAD DE MÉXICO, Septiembre 24.- José María González, representante de Salvador Cabañas ha declarado que el futbolista fue herido un pasado 25 de enero en el Bar Bar de la Ciudad de México por 'defender al América', por lo que se siente 'triste' por la actitud del club, que le adeuda de cuatro a cinco meses de sueldo.

En una entrevista en [Pasión W](#), el representante aseguró que podrían acudir a la FIFA si no se resuelve la situación, aunque espera que el América negocie con ellos para llegar a un acuerdo, pues insiste en que Cabañas defendió al club en todo momento.

"Siento tristeza porque Salvador era uno de los pocos jugadores que se ha entregado íntegramente al club América en todo momento. Incluso, esto que le sucedió, tenemos que estar bien conscientes, le sucedió única y exclusivamente por defender los colores del club", declaró González.

Cabañas, herido por defender al América

Escrito por El Universal

Viernes 24 de Septiembre de 2010 14:52

"La investigación está, de alguna manera, encaminada hacia ese lado, a que le reclaman goles, le reclaman que el equipo no está bien, entonces (Cabañas) sale a defender al América, el otro se pone nervioso y le dispara. En cierto modo él siempre estuvo defendiendo al club", insistió.

También, José María recuerda que en el momento del atentado Cabañas estaba en su horario libre y que no existe una cláusula en su contrato que le impidiera acudir a un bar, por lo que no se lo pueden rescindir.

"Tenemos que entender que estaba en su horario libre, con su señora esposa, él puede hacer de su vida lo que le plazca mientras no corra riesgos y, teóricamente, en un lugar así no se corre riesgo", agregó; "se trata de una diversión sana con su familia y (lo que ocurrió) se debe única y exclusivamente a los reclamos que le hicieron por el América".

Aseguró que podrían estar dispuestos a negociar con el América y recibir menos dinero del acordado, pues prefiere 'un mal arreglo que un buen pleito".

Finalmente, negó que Cabañas conociera a su agresor, el J.J., pues "le han exhibido bastantes fotografías, con diferentes nombres, tanto de esa persona que fue su agresor como de muchas otras y no ha reconocido a ninguna. Él no conocía a ninguno de ellos", además de que reiteró

Cabañas, herido por defender al América

Escrito por El Universal

Viernes 24 de Septiembre de 2010 14:52

que el guaraní no se acordará jamás de lo ocurrido.